

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Gabonais de l'étranger: triste record égalé par le DFCO d'Ecuele Manga

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

- **Bruno Ecuele Manga (Dijon)**. 32 matches et autant de titularisations en Ligue 1 cette saison pour le défenseur central gabonais. Mais dimanche le revers logique subi (sans Didier Ndong, malade) à Monaco (0-3) a porté la série négative dijonnaise à douze défaites de rang. Un record en première division française datant de la saison 1933-1934 et qui était détenu par le Cercle Athlétique de Paris. Avec 17 unités de moins que le premier non-relégable (Lorient), le DFCO (15 points) est quasiment en Ligue 2.

- **Denis Bouanga (Saint-Étienne)**. S'il n'a marqué ni effectué de passe décisive lors de la correction infligée à Bordeaux (4-1), sa puissante frappe du gauche repoussée par Benoît Costil a permis à Zaydou Youssouf de porter l'estocade sur son club

formateur.

- **Jim Allevinah (Clermont Foot)**. Il a écopé d'un carton jaune à Pau où son club s'est incliné (1-2) et perdu gros au sommet du classement de la Ligue 2. Les Clermontois (4es avec 56 points) – mais qui comptent un match en moins – ont perdu deux places. À six journées du verdict.

- **Lloyd Palun (Guingamp)**. Il a été titularisé sur le côté gauche de la défense guingampaise lors du déplacement à Troyes (0-1) et n'est pour rien dans le but concédé sur une frappe lointaine de Tristan Dingome. Les Guingampais restent 18es et vont lutter pour le maintien jusqu'au bout.

- **Mario Lemina (Fulham)**. Le milieu de terrain et ses partenaires ont davantage tiré au but (14 contre 7), mais à la fin c'est Wolverhampton qui s'est imposé (1-0) dans le temps additionnel grâce à l'Espagnol Adama Traoré. Les Cottagers comptent

désormais six longueurs de retard sur Newcastle, premier non relégable.

- **Aaron Boupendza (Hattayspor)**. Malgré un match disputé en intégralité, il n'a pu ajouter sa contribution au doublé du Sénégalais Mame Biram Diouf (15 buts désormais, comme le Camerounais Vincent Aboubakar et le Canadien Cyle Larin) qui a réduit l'écart de la défaite (2-3) à domicile devant Göztepe du club possédant la quatrième meilleure attaque (53 buts) de la Super Lig. Le compteur de la Panthère reste bloqué à 18 réalisations, depuis sa dernière à Erzurumspor, le 21 février dernier.

- **Kevin Mayi (Umraniyespor)**. En ouvrant le score lors de la réception de Bursaspor, il a mis son club sur les rails du succès (2-1). C'est le quatrième but de l'attaquant qui a disputé 24 matchs sur 29 possibles en D2 turque où son club est dans le ventre mou.



Photo: DR

Dominés par l'AS Monaco de Wissam Ben Yedder, Bruno Ecuele Manga et Dijon FC ont essuyé leur douzième revers consécutif et égalé un triste record.

Bouanga dénonce une vidéo raciste des supporters de Saint-Étienne

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'INTERNATIONAL gabonais Denis Bouanga a publié dimanche dernier un communiqué pour réagir à la vidéo raciste qui lui a été envoyée le week-end d'avant par des membres des Magic Fans. L'attaquant de 26 ans appelle à de lourdes sanctions mais ne veut pas faire d'amalgame avec le reste des supporters de l'AS Saint-Étienne, qui lui ont témoigné leur soutien ces derniers jours. Une semaine après avoir été visé par une vidéo à caractère raciste par des membres des Magic Fans 1991, Denis Bouanga est sorti du silence. Dans la foulée de la victoire face à Bordeaux, dimanche lors de la 32e journée de Ligue 1 (4-1), l'attaquant des Verts a publié un communiqué sur les réseaux sociaux. L'international gabonais, né d'un père noir et



Photo: DR/L'Union

Denis Bouanga.

d'une mère blanche, rappelle ses origines multiples. " La race? Quelle race? Nous sommes des êtres humains: ce fruit de la tolérance, de la bienveillance, de l'amour ", écrit-il. Avant d'estimer que cet acte isolé ne représente pas la majorité des supporters stéphanois. Ni ceux des Magic Fans 1991, qui se sont vite désol-

lidarisés, avant de déployer une banderole à Geoffroy-Guichard avec un message d'unité: " Nous sommes noirs, nous sommes blancs, nous sommes jaunes, nous sommes l'ASSE ". De quoi réchauffer le cœur de Bouanga, forcément marqué par cette attaque abjecte. " Ça m'a choqué, surpris, mais j'ai le cuir épais ", explique-t-il.

Malgré tout, le buteur des Verts ne compte pas en rester là et réclame la plus grande fermeté contre les auteurs de cette vidéo: "Je n'ai aucun esprit de vengeance mais pour dire stop, pour mettre fin à ces messages haineux, il faut que la sanction soit exemplaire. Ne rien faire serait une forme de renoncement. Agir, sanctionner sévèrement est utile, utile pour tous ".

Saisi par l'ASSE, le parquet de Saint-Étienne a ouvert une enquête pour faire toute la lumière sur cette affaire.

Junior Bayano-Aubyang au WAC Casablanca?



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Bayano Aubyang (d) pourra-t-il convaincre les dirigeants du WAC ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

APRÈS le départ de Floris Djave, qui s'est récemment engagé avec la formation malienne du Djoliba Athlétic Club de Bamako, l'équipe de Bouenguïdi Sports, ancien représentant du Gabon en Coupe de la Caf et au tour de cadrage de la Ligue africaine des champions, pourrait voir dans les tout prochains jours un autre de ses joueurs s'en aller.

Il s'agit de l'attaquant de couloir droit Junior Bayano-Aubyang, annoncé du côté du Wydad Athlétic Club de Casablanca, actuel leader du championnat marocain de première division.

L'information nous a été communiquée par un responsable du club casablancais. " Junior Bayano-Aubyang a le profil du joueur que nous recherchons. Nous avons récemment reçu un certain nombre d'informations sportives le concernant. À la lumière des informations reçues, nous allons voir comment lui faire parvenir un titre de transport afin qu'il vienne passer des essais ici. S'ils sont concluants, nous lui proposerons un contrat", confirme la source.

En l'absence de toute activité, notamment le National-Foot, dans quelle condition physique et état d'esprit le joueur de Bouenguïdi Sports se présentera-t-il à Casablanca? Là est toute la question!